
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 149 del 07/04/2023 Approvato il 07/04/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 50 del 31/03/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.15 10.55
Chinnici Dario P 10.15 10.55

Lupo Giuseppe P 10.15 10.55

Leto Teresa P 10.15 10.55

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
Il Segretario Salvatore Palazzolo alle ore 09.00 procede con l’appello e non
essendoci nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione
Il Vice Presidente Lupo apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.15 con la
presenza dei Consiglieri Canto, Chinnici, Leto
Argomenti da trattare:

1. “Integrazione Regolamento per l'applicazione della tassa sui rifiuti (TARI)
approvato con Deliberazione di C.C. n. 254/2014 – Applicazione del cumulo
giuridico”. PROCON 63 del 20/02/2023

2. Accordo con lo Stato ex art.1, comma 572, Legge n. 234/2021 sottoscritto il
30.01.2023 – Approvazione maggior gettito addizionale comunale all’Irpef
necessario per gli anni 2023 - 2031” PROCON 143 del 23/03/2023

3. Comunicazioni
4. Programmazione incontri
5. Varie ed eventuali
6. Approvazione del verbale della seduta odierna.

La Commissione per affrontare gli argomenti posti ai 1 e 2 ha invitato la Dott.ssa
Maria Mandalà.
Il Presidente Lupo ringrazia e saluta la Dott.ssa Mandala. Introduce gli argomenti da
trattare e da la parola alla dottoressa Mandalà
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La Dott.ssa Mandalà scusandosi per il ritardo da informazioni sulla nuova delibera
che ha inserito in piattaforma e che tra non molto arriverà agli uffici che riguarda le
nuove tariffe Tari. Lamenta la mancanza di personale e che quindi il lavoro è sempre
a rilento. Intende dare il suo contributo per risolvere il problema del settore che è il
fulcro di tutta l'amministrazione. Fa presente che da gennaio di quest'anno ha rilevato
il servizio che si occupa della IMU ed hanno 63 mila arretrati.
Il Consigliere Chinnici chiede se rispetto alla vecchia amministrazione è cambiato
l’approccio allo schema di lavoro rispetto ai problemi che la nuova amministrazione
ha ereditato dalla precedente
La Dott.ssa Mandalà risponde che c’è il rispetto dei ruoli e delle funzioni che prima
mancava. Il ruolo assunto di Vice Segretario Generale gli sta consentendo di
utilizzare maggiori facoltà istituzionali per potere attenzionare le difficoltà di un'area
considerata di serie B. Il Sindaco e il Segretario Generale non si impongono ma
danno la possibilità di esplicitare le esigenze tecniche che vengono messe a
disposizione per il prosieguo dell’ente.
Affrontando le delibere di cui all’oggetto sul cumulo giuridico precisa che è un
principio accolto dalla giurisprudenza sia sulla legittimità che sul merito. Relaziona
che è riuscita a far capire le deduzioni che ne derivano dallo studio delle delibere e
della giurisprudenza.
Il Presidente Lupo sottolinea che così facendo si alleggerisce il contenzioso.
La Dott.ssa Mandalà affronta la delibera relativa all’addizionale Irpef. Ha previsto
sulla base dei dati della ragioneria un prospetto per cui l'organo consiliare deve
intervenire per le loro competenze. Si è usciti dal pagamento degli interessi passivi
che si pagavano alla tesoreria, si è rientrati dalla grande criticità che determinava una
sanzione da parte dello stato e auspica che si troveranno nuovi fondi. L’ente deve
dimostrare che è un ente affidabile.
Il Presidente Lupo chiede se il ritocco dell’addizionale Irpef è consistente.
La Dott.ssa Mandalà precisa che si aveva la sanzione che oggi è venuta meno e
quindi agli occhi delle Stato si è tornati ad essere un ente affidabile
Il Presidente Lupo chiede i tempi per l’approvazione in Consiglio
La Dott.ssa Mandalà risponde che non si può considerare, percheè si lavora tanto ma
occorre dare il tempo necessario per l'adempimento dei sistemi contabili.
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Fa riferimento alle diverse delibere che si devono proporre e che già sono stati
proposte in consiglio comunale che sono propedeutiche al piano di rientro
Riepiloga le delibere di Sua competenza che sono 4 delibere propedeutiche. Precisa
sta rielaborando il regolamento del CUP
Il Consigliere Canto chiede chiarimenti
La Dott.ssa Mandalà risponde che ci sono sentenze a favore delle riduzioni dei
canoni dei servizi a domanda individuale
Il Consigliere Canto sulle tariffe a domande individuali chiede se rientrano anche le
mense e chiede se rientrano tutte o quelle in modifica.
La Dott.ssa Mandalà risponde.
Si apre un dibattito
Il Presidente Lupo ringrazia e saluta la Dott.ssa Mandalà che visto l’approssimarsi
del consiglio comunale deve lasciare la seduta.
Il Presidente Lupo chiede se ci sono delle nuove delibere
Il Segretario risponde che è arrivata ieri una delibera con motivi d’urgenza e dà
lettura dell’oggetto.
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di procedere con l’approvazione del verbale
della seduta odierna.
Il verbale N 149 del 07/04/2023 è approvato all’unanimità dei presenti.
La seduta è chiusa alle ore 10.
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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